

Establece la bolsa mexicana séptimo máximo histórico del año (El Financiero 12/04/10)

Establece la bolsa mexicana séptimo máximo histórico del año (El Financiero 12/04/10) Felipe Sánchez G. Lunes, 12 de abril de 2010 La del viernes fue una buena jornada para los mercados accionarios de México, Estados Unidos y de Europa. Cuando menos un par de factores influyeron favorablemente: un dato positivo de la economía de Estados Unidos y la posibilidad real de la aplicación de un rescate financiero para Grecia. Al término de las operaciones, la bolsa mexicana concluyó con un avance neto de 0.81 por ciento, con lo cual el promedio de precios se estableció en 33 mil 840.85 unidades, su séptimo récord histórico establecido durante este año. El avance se produjo con un volumen moderado de 196.1 millones de acciones y 21 mil 973 operaciones. En la NYSE, el promedio Dow Jones terminó la sesión con una ganancia de 0.64 por ciento, con lo cual se ubicó en 10 mil 997.35 unidades, mientras que en la misma plaza, el Índice S&P 500 se elevó 0.67 por ciento, a mil 194.37 enteros. Ambos indicadores se encuentran en su mejor nivel en 18 meses. Por su parte, la bolsa Nasdaq subió 0.71 por ciento, con el promedio Composite colocado en dos mil 454.05 puntos, su mejor lectura en poco más de 21 meses. En el ámbito internacional hubo dos noticias principales; por un lado, Fitch Ratings recortó ampliamente la calificación de la deuda de Grecia, aunque de alguna manera esto ya estaba anticipado por los mercados, pero la buena noticia fue que ya existe un acuerdo respecto a los términos de una eventual ayuda de emergencia por parte de la Unión Europea.